
自治会員のみなさまへ 

久野坂下自治会からのお知らせ 

 

〇 自治会活動功労者表彰について 

〇 小田原市いっせい総合防災訓練のお礼 

○  坂下イルミネーションについて 

〇 (仮称)新坂下トンネル工事ついて 

○ 資源ごみの回収拠点の設置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治会活動功労者表彰 
倉石喜七郎氏（前自治会長）が表彰されました 

10 月 24 日(火)に開催された、小田原市自治会長大会において、長年にわたり自治会活動

としての活動功績から、倉石喜七郎氏（前自治会長）が自治会活動功労者表彰を受賞されま

した。 

回 覧 
2023 年 11 月 1 日 

久野坂下自治会 
会長 山中満治 

    総合防災訓練への参加のお礼 

１０月２２日（日）に開催された、小田原市いっせい総合防災訓練には５０名以上の参加をいただきま

した。今後も日頃より、防災意識を高めていただき、災害等に備えてくださるようお願いいたします。 

 

  坂下イルミネーション２０２３  とうろう＆金魚ねぶた製作体験募集！ 

 

 

 

 

 

今年も坂下公民館各部のメンバーが中心となり、１２月１６日（土）、１７日（日）の２日間にわたって、

「坂下イルミネーション 2023」を坂下中央児童遊園地で開催します。 

開催当日展示する「とうろう」「金魚ねぶた」の製作に参加していただく方を募集しています。 

○ 親子で竹とうろう作り・・・11/18、11/23、11/25 

○ ラミネートとうろう作り・・・12/2 

○ 金魚ねぶた作り・・・12/2、12/9、12/10  材料費有料 

くわしくは、別紙の案内をご覧ください。久野坂下自治会ホームページでもご覧になれます。 

みなさまのご参加をおまちしています。 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
(仮称)新坂下トンネル工事が本格的にスタート 

神奈川県が進めている(都市計画道路)城山多古線の(仮称)新坂下トンネル工事は、 

10 月 23 日から本格的にトンネル掘削作業が始まりました。 

 坂下地区の山神下交差点付近では、トラックなどの工事車両の出入りが多くなりますがご

理解をお願いいたします。 

なお、詳細は、「神奈川県小田原土木センター」のホームページをご覧ください。 

      １２月１日から 

資源ごみ（かん・びんなど）の回収拠点が設置されます 

１２月１日から、ペットボトル、かん類、びん類を回収する回収拠点が市内３カ所に設置され

ます。（環境事業センター・梅の里センター・尊徳記念館の３個所） 

 

 

 



       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

〇回覧物 

・坂下イルミネーションについて 

・神山神社祭典に伴う神輿と山車の巡行の報告（会計報告は、HP には掲示しません。） 

・山神神社祭典納涼祭の会計報告（HP には掲示しません。） 

・足柄小だより(11 月号) 

・地区公民館 いきいきフェスタ 

〇 久野地区環境パトロール 

(久野地区自治会連合会主催) 

日 時 11 月 11 日（土）8 時～1２時 

会 場 久野地区全域 
各地区自治会長、久野駐在が参加し、不法投

棄物等の回収を行う。 

〇 足柄小・PTA ふれあい広場 

日 時 11 月 18 日（土） 

    12 時 30 分～16 時 

会 場 足柄小学校 

 

〇 久野世代間交流 

   社協＆PTA ふれあいまつり 2023 

日 時 １１月２５日（土） 

12 時２０分～14 時 30 分 

会 場 久野小学校校舎と体育館 

〇 足柄小学校開校１５０周年記念式典 

日 程 1１月 10 日（金） 

会 場 足柄小学校 

一般の方は、参加できません。 
 



 



 

                

             令和５年（2023 年）10 月 27 日発行  

足柄小だより    第８号  

                               小田原市立足柄小学校   

   ホームページ：足柄小学校で検索または、         ☎ ３４－１３１４  

http: / /www.ed.city.odawara.kanagawa.jp/swas/index.php?id=ashigara_s  

    

西門付近にある金木犀が一斉に花を開き、よい香りを漂わせて秋の訪れを告

げてくれたと思っているうちに、すっかり秋の空気になりました。晴れた日の

空の青さには、本当にすがすがしさを感じます。一方で１日の中での寒暖差が

大きい日が続いていることもありますので、子どもたちの体調管理には引き続

きご協力くださるようお願いいたします。 

 

 

 

 10 月 14 日（土）に、運動会を行いました。実に 4 年ぶりに全学年一緒の運

動会を実施できたのです。後期に入ってから、たびたび降る雨に

悩まされました。本校の運動場はとても水はけが悪いからです。

前日に降った雨はなかなか乾かず、子供たちには晴れていても運

動場の状態が悪いために、外遊びを我慢してもらうこともありま

した。 

しかし、前日にしっかり晴れてくれたおかげで、当日は良いコ

ンディションを保つことができました。そして、お天気も時折日

差しが差し込むぐらいのちょうどよい薄曇りだったのです。まさに運動会日和となりました。 

今年のスローガンは「楽しもう  みんなで協力  ほかいきどん～祝１５０周年～」です。

子どもたちが決めたこのスローガンに向けて、みんなで作り上げたすばらしい運動会となり

ました。 

全学年で取り組んだ徒競走。５．６年生は障害物走も設定し、自分

で選択したものに取り組みました。１．２年生は５０ｍ、３．４年生

が８０ｍ、そして５．６年生が１００ｍを全力で走りきる姿は、本当

に見ごたえがありました。 

１．２年生がブロックで取り組んだのが、ダンスです。４色のポン

ポンを両手につけ、体いっぱい、笑顔いっぱいのダンスがとてもかわ

いらしく、見ている誰もが笑顔になりました。 

３年生と４年生はそれぞれで団体種目に取り組みました。３年生は一つ

の棒を３～４人でもってカラーコーンを回りながらリレーをする「台風の

目」と呼ばれる競技です。内側にいる子と外側にいる子で、歩調や力の入

れ具合を工夫しながら、力を合わせて回る姿に、チームの協力を感じまし

た。４年生はバランスボールを様々な方法で運んでつなぐリレーです。フ

ラフープ、縄跳び、マットとそれぞれチームで力加減やボールの位置を工

夫しながら、まさに力を合わせて運ぶ姿に、応援している方の手にも力が

入りました。どちらも、練習の時とは違う結果になったようで、勝負の面

白さも感じられたようです。 

５．６年生は、団体競技として綱

引きに取り組みました。５年生、６

年生とも、それぞれ赤対白で２回戦を行った綱引き。ど

ちらも最後まであきらめずに、力を合わせて引き合う姿

に高学年としての力強さを感じました。 

 

 

 

１５０周年記念の運動会 

 



〇小田原市では毎年 11 月 1 日をあいさつ運動の日としています。今年度は、３年ぶりに白

山中学校の生徒会の皆さんが、足柄小学校の西門であいさつ運動を行ってくれることに

なりました。足柄小の児童会のメンバーも一緒に行います。保護者の皆様に  

もこの日のあいさつ運動に可能な形でご協力くださるようお願いいたします。  

〇１０月１日より、新しく教諭が 1 名着任いたしました。フレンド３組の担当 

となります。よろしくお願いいたします。 

運動会の大トリは、５．６年生による表現でした。力強い音楽に合わせて、ダンスと体を

使った個人演技とスカーフを使った集団演技の３本立てでした。ここまで、運動場の状態が

悪く、外で練習する時間はなかなか取れませんでした。一人技もあまり経験のないものなの

で、バランスをとるのにとても苦労していまし

た。スカーフを使った演技は統一感が求められ

ましたが、１６０人で息を合わせて行うことは

とても難しかったと思います。それでも子供た

ちは一生懸命練習を重ね、本番に集中して取り

組み、今までの練習の成果を存分に出して、見

事にやり切ったのです。本当に素晴らしい演技

でした。 

 

 

４年ぶりという運動会は大成功でした。これを支えてくれたものが３つあります。 

１つ目は、６年生の力です。運動会の運営は６年生が中心となって行いました。全体進行、

招集、決勝審判、放送、救護、用具、そして５年生とともに行った応援。どの子もそれぞれ

の役割をしっかりと担ってくれました。何かのハプニングがあっても自分たちで臨機応変に

行う姿、漏れがないようにお互い声をかけ合って仕事をする姿、全力で声を出しながら取り

組む姿と、最高学年としてたくさんの素晴らしい姿を見せてくれたのです。見ている大人の

心も動かしたと思いますが、下学年の児童の心にも、「あんなふうになりたいな。」という

憧れの気持ちを抱かせたことと思います。運動会を通して大きく成長した６年生の姿に本当

に感心し、うれしい気持ちになりました。 

２つ目は、ご参観くださった保護者の方々です。今回４年ぶりの一斉開催ということで、

学校としてさまざまなお願いをしていました。立ち見での参観で、ご不便をおかけしたこと

もあるでしょう。それでも、皆さんが約束やマナーを守ってくださり、場所を譲り合いなが

ら、子供たちの応援をしてくださったことに、心から感謝しています。また、毎日のように

体育着の準備、子供たちの体調管理、そして何より、運動会に向かう子供たちへの励ましを

してくださったことでしょう。それによって子供たちはこの日にがんばるぞという気持ちを

もって臨んだことと思います。本当にありがとうございました。 

 ３つ目は、サポーターの力です。自転車の駐輪場の整理を消防団の方々が行ってください

ました。どのくらいの自転車が駐輪されるのかが見通せない状況をお話ししたところ、整理

を申し出てくださったのです。本当にありがとうございました 

 おかげさまで運動会を無事にやりきることができました。１年生から６年生まで、一人一

人の大きな成長がみられ、とても幸せな時間でした。 

 

 

 

次に控える行事としては、１１月１０日（金）の開校１５０周年記念式典があります。午

前中の第１部は１年生から６年生までの全校児童が参加し、「おめでとう」と「ありがとう」

の気持ちを表す式典を行います。午後に行う第２部は３～６年生が参加して、本校の卒業生

である、富野由悠季先生にご講演をいただきます。この節目に在学している子供たちにとっ

て有意義で思い出に残るものにしていきます。 

お知らせ  

運動会を支えたもの 

 

次の行事は・・・開校１５０周年記念式典  
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